
	

	

 
 
 
  
 

Egregio Sig. 
Sindaco del Comune di Ravello 

Avv. Salvatore Di Martino 
 

Assessore delegato alla sanità 
Dott. Salvatore Ulisse Di Palma 

 
Segretaria Comunale 
Dott. Lucia La Rocca 

       Oggetto: Defibrillatori pubblici automatici 
 
       I sottoscritti consiglieri comunali, Paolo Vuilleumier e Gianluca Mansi; 

 
Premesso 

 
- che tra le molteplicità attività poste in essere dall’ Amministrazione “Insieme per Ravello” a tutela 

della salute e dell’incolumità dei cittadini e dei tanti turisti, ha provveduto all’acquisto ed 
all’installazione di due defibrillatori collocati in piazza Duomo e piazza Fontana; 

- che con Deliberazione della Giunta Comunle n. 109 del 9 Giugno 2014 si approvava l’acquisto e 
l’installazione di due defibrillatori automatici esterni sul territorio Comunale 

- che il 14 aprile 2016 si è tenuto il primo corso di addestramento, gratuito, in Tecniche di 
rianimazione cardio polmonare, massaggio cardiaco e uso del Dae, il defibrillatore semi automatico 
esterno con il rilascio del certificato di idoneità dell’Irc, Italian Resuscitation Council rivolto alla 
polizia locale, agli ausiliari del traffico, a gestori e personale di attività presenti sul territorio, ma 
anche a singoli cittadini ravellesi. Corso che ha fatto registrare la partecipazione di 30 ravellesi.   
 

Considerato 
 
- Che da circa tre mesi i 2 Defibrillatori collocati in Piazza Duomo e Piazza Fontana risultano in 

“manutenzione” 
 

si Chiede 
 
- di conoscere i motivi per cui i defibrillatori, che rappresentano un importante strumento di primo 

soccorso, risultano ancora in manutenzione 
 
Cordiali saluti.  
Ravello, 18 Giugno 2018  

          f.to Gianluca Mansi 
f.to Paolo Vuilleumier 

 
 


